

Immer beliebter: der Halbmarathon

VON TINO HERMANN

HIMMELGEIST „Noch 200 Meter“, ruft der Streckenposten den Läufern zu. Ein halb-erschöpftes aber glückliches „Danke“ ist die Antwort. Unter den rhythmischen Klängen einer Samba-Band legen die Läufer des 6. Himmelgeister Halbmarathons die letzten Meter zurück.

Für einige der 840 gemeldeten Starter geben die Trommeln den letzten Kick. „Das war echt gut. Es hat geholfen“, meint Felix Schwarzlose, nachdem er die 21 Kilometer hinter sich gebracht hatte. Der 17-Jährige brachte keine Spitzenleistung, aber er hielt durch. Wichtig für ihn, will er doch im Oktober beim Köln-Marathon dabei sein.

Es kam die internationale Laufwelt in Himmelgeist zusammen,



Vor dem **Start** zum Halbmarathon in Himmelgeist
RP-FOTO: VON AMELN

wenn man den Aufdrucken auf diversen T-Shirts vertrauen darf. Von den Marathons in Stockholm, Hamburg, Berlin und London war zu lesen. Im nächsten Jahr ist vielleicht ein T-Shirt mit einem weiteren Marathon-Highlight in Himmelgeist dabei.

„Wir haben unserer Tochter zum Abitur einen Startplatz beim New York Marathon geschenkt. Den laufe ich dann mit ihr zusammen“, erzählt Susanne Nicolaus-Eckai aus dem RP-Marathon-Team. Als Vierte ist sie für die doppelt so lange Strecke gut gerüstet. Aber sie hat sich in den Himmelgeister Halbmarathon verliebt. „Dieser Lauf ist so nett, so familiär, freundlich einfach klasse. Unterwegs haben am Straßenrand alle gebubelt. Das ist fast wie Karneval“, sagt Nicolaus-Eckai.

Das Urteil der Teilnehmer fällt einhellig positiv aus. „Es ist eine sehr schöne Strecke, die Getränkestände sind genau richtig postiert. Hier zu laufen, macht einfach Spaß“, urteilt Norbert Kleeberg. Schnell waren die Läufer an der Spitze: Niklas König (SFD) gewann mit Streckenrekord (1:13,08 Std.) genau wie die Mönchengladbacherin Silke Optekamp (1:19,20 Std.).

Eigentlich hätte der Halbmarathon locker das Potenzial, vierstellige Teilnehmerzahlen aufzuweisen. „Wir müssen aber die Teilnehmerzahl begrenzen. Hätten wir mehr Starter, müssten wir Straßen komplett sperren“, erläutert Walter Schuhen aus dem Organisationsteam. Da ist schon jetzt bei der Anmeldung zum 7. Himmelgeist-Marathon Eile geboten.